
6 novembre 2017 

Label, main panel (bilingual) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
DIN 02239151 
Veterinary Use Only 
Usage vétérinaire seulement 

Propen LA 

Penicillin G Procaine Injectable Suspension, Mfr. Std. 
Suspension injectable de pénicilline G procaïne, Norme du fab. 
A Long Acting Antibiotic/Antibiotique à action prolongée 
Sterile/Stérile 
 
Net XXX 
Active ingredients per/par mL Ingrédients actifs 
Penicillin G Procaine 300 mg Pénicilline G procaïne 
 
Warnings: Do not administer to lactating dairy cattle. 
Subcutaneous administration: treated cattle must not be slaughtered for use in food for at 
least 14 days after the latest treatment with this drug. 
Intramuscular administration: treated animals must not be slaughtered for use in food for at 
least 21 days for cattle and 10 days for swine after the latest treatment with this drug. 
Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, 
avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes.   
Keep out of reach of children. 
Mises en garde : Ne pas administrer aux vaches laitières en lactation. 
Administration sous-cutanée: les bovins traités ne doivent pas être abattus à des fins 
alimentaires dans un délai d’au moins 14 jours après le dernier traitement avec ce 
médicament. 
Administration intramusculaire: les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins 
alimentaires dans un délai d'au moins 21 jours pour les bovins et 10 jours pour les porcs  
après le dernier traitement avec ce médicament. 
Les pénicillines peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors 
de la manipulation du produit, éviter l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la 
peau ou les yeux.  
Garder hors de la portée des enfants. 
 
 
 
 
 
 
 
 
XXX: 100 mL (030491L07), 250 mL (035491L07), 500 mL (036491L08) 



6 novembre 2017 

Label,side panel (English version) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
INDICATIONS 
For the treatment of the following infections caused by bacteria susceptible to penicillin: 
Cattle: Bacterial pneumonia, calf diphtheria, footrot, metritis, and wound infections. 
Swine: Bacterial pneumonia, erysipelas, and wound infections. 
 
DOSAGE AND ADMINISTRATION 
For intramuscular and subcutaneous administration in non-lactating cattle.  
For intramuscular administration only in swine. 
Shake well before using. 
 
Inject at a rate of 1 mL/15 kg bodyweight. 
See package insert for complete directions. 
 
CAUTIONS 
In case of anaphylactic reaction (acute respiratory distress, mouth breathing, recumbency), 
administer epinephrine immediately to prevent death. 
In pigs, the administration of this product may occasionally cause a fever, vomiting, shivering, 
listlessness, incoordination and possibly death. In pregnant sows and gilts it may result in 
abortions. 
 
STORAGE 
Store between 15oC and 25oC. Do not freeze. 
 
See package insert for complete product information. 



6 novembre 2017 

Label, side panel (French version) Propen LA- Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
INDICATIONS 
Pour le traitement des infections suivantes causées par des bactéries sensibles à la 
pénicilline: 
Bovins : Pneumonie bactérienne, diphtérie des veaux, piétin, métrite, et plaies infectées. 
Porcs : Pneumonie bactérienne, érysipèle (rouget), et plaies infectées. 
 
POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION 
Pour injections intramusculaires et sous-cutanées chez les bovins non en lactation.   
Pour administrer exclusivement par voie intramusculaire aux porcs. 
Agiter vigoureusement avant emploi. 
 
Injecter à raison de 1 ml par 15 kg de poids corporel. 
Pour les instructions complètes, consulter le dépliant ci-joint. 
 
PRÉCAUTIONS 
En cas de réaction anaphylactique (détresse respiratoire aiguë, respiration par la bouche, 
position couchée), administrer de l’épinéphrine immédiatement pour prévenir la mort. 
Occasionnellement, l’administration de ce produit chez les porcs peut causer de la fièvre, des 
vomissements, des tremblements, de l’abattement, de l’incoordination et possiblement la 
mort. Chez les truies et cochettes gestantes des avortements peuvent en résulter. 
 
ENTREPOSAGE 
Entreposer entre 15oC et 25oC. Ne pas congeler. 
 
Vetoquinol N.-A. Inc. 
2000, ch. Georges, Lavaltrie, QC, Canada  J5T 3S5 
 
Voir le dépliant pour les informations complètes du produit. 

Lot : 
Exp. : 



6 novembre 2017 

Carton, main panel (English) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
DIN 02239151 
Veterinary Use Only 

Propen LA 

Penicillin G Procaine Injectable Suspension, Mfr. Std. 
A Long Acting Antibiotic 
Sterile 
 
Net XXX 
 
Active ingredients per mL 
Penicillin G Procaine 300 mg 
 
WARNINGS: Do not administer to lactating dairy cattle. 
Subcutaneous administration: treated cattle must not be slaughtered for use in food for at 
least 14 days after the latest treatment with this drug. 
Intramuscular administration: treated animals must not be slaughtered for use in food for at 
least 21 days for cattle and 10 days for pigs after the latest treatment with this drug. 
Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, 
avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes.  
Keep out of reach of children. 
 
 
Code YYY 
 
 
XXX: 100 mL (216993C03), 250 mL (216994C03), 500 mL (216998C03) 
YYY :  100 mL (01420) 250 mL (01421), 500 mL (01422) 



6 novembre 2017 

Carton, main panel (French) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
DIN 02239151 
Usage vétérinaire seulement 

Propen LA 

Suspension injectable de pénicilline G procaïne, Norme du fab. 
Antibiotique à action prolongée 
Stérile 
 
Net XXX 
 
Ingrédients actifs per ml 
Pénicilline G procaïne 300 mg 
 
MISES EN GARDE : Ne pas administrer aux vaches laitières en lactation. 
Administration sous-cutanée: les bovins traités ne doivent pas être abattus à des fins 
alimentaires dans un délai d’au moins 14 jours après le dernier traitement avec ce 
médicament. 
Administration intramusculaire: les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins 
alimentaires dans un délai d'au moins 21 jours pour les bovins et 10 jours pour les porcs 
après le dernier traitement avec ce médicament. 
Les pénicillines peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors 
de la manipulation du produit, éviter l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la 
peau ou les yeux.  
Garder hors de la portée des enfants. 
 
Code YYY 
 
 
XXX: 100 mL (216993C03), 250 mL (216994C03), 500 mL (216998C03) 
YYY :  100 mL (01420) 250 mL (01421), 500 mL (01422) 



6 novembre 2017 

Carton,side panel (English version) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
INDICATIONS 
For the treatment of the following infections caused by bacteria susceptible to penicillin: 
Cattle: Bacterial pneumonia, calf diphtheria, footrot, metritis, and wound infections. 
Swine: Bacterial pneumonia, erysipelas, and wound infections. 
 
DOSAGE AND ADMINISTRATION 
For intramuscular and subcutaneous administration in non-lactating cattle.  
For intramuscular administration only in swine. 
Shake well before using. 
 
Inject at a rate of 1 mL/15 kg bodyweight. 
See package insert for complete directions. 
 
CAUTIONS 
In case of anaphylactic reaction (acute respiratory distress, mouth breathing, recumbency), 
administer epinephrine immediately to prevent death. 
In pigs, the administration of this product may occasionally cause a fever, vomiting, shivering, 
listlessness, incoordination and possibly death. In pregnant sows and gilts it may result in 
abortions. 
 
STORAGE 
Store between 15oC and 25oC. Do not freeze. 
 
See package insert for complete product information. 
 
UPC 6 73994 01420 1 (100 ml) 
UPC 6 73994 01421 8 (250 ml) 
UPC 6 73994 01422 5 (500 ml) 



6 novembre 2017 

Carton, side panel (French version) Propen LA- Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
INDICATIONS  
Pour le traitement des infections suivantes causées par des bactéries sensibles à la 
pénicilline: 
Bovins : Pneumonie bactérienne, diphtérie des veaux, piétin, métrite, et plaies infectées. 
Porcs : Pneumonie bactérienne, érysipèle (rouget), et plaies infectées. 
 
POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION  
Pour injections intramusculaires et sous-cutanées chez les bovins non en lactation.   
Pour administrer exclusivement par voie intramusculaire aux porcs. 
Agiter vigoureusement avant emploi. 
 
Injecter à raison de 1 ml par 15 kg de poids corporel. 
Pour les instructions complètes, consulter le dépliant ci-joint. 
 
PRÉCAUTIONS  
En cas de réaction anaphylactique (détresse respiratoire aiguë, respiration par la bouche, 
position couchée), administrer de l’épinéphrine immédiatement pour prévenir la mort. 
Occasionnellement, l’administration de ce produit chez les porcs peut causer de la fièvre, des 
vomissements, des tremblements, de l’abattement, de l’incoordination et possiblement la 
mort. Chez les truies et cochettes gestantes des avortements peuvent en résulter. 
 
ENTREPOSAGE  
Entreposer entre 15oC et 25oC. Ne pas congeler. 
 
Vetoquinol N.-A. Inc. 
2000, ch. Georges, Lavaltrie, QC, Canada  J5T 3S5 
 
Voir le dépliant pour les informations complètes du produit. 

Lot : 
Exp. : 



6 novembre 2017 

Insert (English version) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
DIN 02239151 
 

Veterinary Use Only 

Propen LA 
Penicillin G Procaine Injectable Suspension, Mfr. Std. 

Antibiotic 
Sterile 

 
300 mg/mL 

 
DESCRIPTION 
Propen LA is specifically formulated to provide sustained antibacterial activity in cattle and 
pigs following a single administration. 
Propen LA is a sterile, long acting stable suspension for parenteral administration containing 
300 mg Penicillin G Procaine per mL.  
 
Propen LA provides combined antibacterial effectiveness, with prolonged antibiotic blood 
levels following a single treatment, thereby reducing the number of injections required in a 
course of penicillin therapy. 
 
INDICATIONS 
Propen LA is indicated for the treatment of the following infections caused by bacteria 
susceptible to penicillin. 
 
CATTLE: Bacterial pneumonia, calf diphtheria, footrot, metritis, and wound infections. 
SWINE: Bacterial pneumonia, erysipelas, and wound infections. 
 
DOSAGE AND ADMINISTRATION 
Shake well before using. 
 
CATTLE: Propen LA may be administered by either the subcutaneous or intramuscular 
route of administration to non-lactating cattle. 
SWINE: Propen LA may be administered by the intramuscular route only. 
 
The recommended dose rate is 20 mg Penicillin G Procaine per kg bodyweight, equivalent to 
1 mL per 15 kg bodyweight.  If necessary, the dose may be repeated after 72 hours. 
Do not exceed 15 mL per injection site in cattle and 10 mL per injection site in pigs. 
 
Note: If animals do not respond within 48 hours of administration of the first dose, the 
diagnosis should be re-evaluated. An alternative antimicrobial therapy should be 
considered. 
 
CAUTIONS 
Contraindicated in known cases of hypersensitivity to penicillin. 
 
In case of anaphylactic reaction (acute respiratory distress, mouth breathing, recumbency), 
administer epinephrine immediately to prevent death. 
In pigs, the administration of this product may occasionally cause a fever, vomiting, shivering, 
listlessness, incoordination and possibly death. In pregnant sows and gilts it may result in 
abortions. 
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WARNINGS 
Do not administer to lactating dairy cattle. 
Subcutaneous Administration: 
Treated cattle must not be slaughtered for use in food for at least 14 days after the latest 
treatment with this drug. 
lntramuscular Administration: 
Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 21 days for cattle and 10 
days for swine after the latest treatment with this drug. 
Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, 
avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes.  
Keep out of reach of children. 
 
STORAGE 
Store between 15oC and 25oC. Do not freeze. 
 
PRESENTATION 
Propen LA is available in multi-dose vials of 100 mL (code 01420) 250 mL (code 01421) and 
500 mL (code 01422). 
 

 
 

Vetoquinol N.-A. Inc. 
2000, ch. Georges, Lavaltrie, QC, Canada  J5T 3S5 



6 novembre 2017 

Insert (French version) Propen LA - Vetoquinol N.-A. Inc. 
 
DIN 02239151 
 

Usage vétérinaire seulement 

Propen LA 
Suspension injectable de pénicilline G procaïne, Norme du fab. 

Antibiotique  
Stérile 

 
300 mg/ml 

 
DESCRIPTION  
Propen LA est une préparation pharmaceutique qui permet de maintenir une activité 
antibactérienne soutenue chez les bovins et les porcs après une seule injection. 
Propen LA est une suspension stérile stable à action prolongée, pour administration 
parentérale, contenant 300 mg de pénicilline G procaïne par ml.  
 
Propen LA permet d'associer une activité antibactérienne à des taux sériques antibactériens 
durables après une administration unique, réduisant ainsi le nombre d'injections nécessaires 
dans une pénicillinothérapie. 
 
INDICATIONS  
Propen LA est indiqué dans le traitement des infections suivantes causées par des bactéries 
sensibles à la pénicilline. 
 
BOVINS : Pneumonie bactérienne, diphtérie des veaux, piétin, métrite, et plaies infectées. 
PORCS : Pneumonie bactérienne, érysipèle (rouget), et plaies infectées. 
 
POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION  
Agiter vigoureusement avant emploi. 
 
BOVINS : Propen LA peut être administré par voie sous-cutanée ou intramusculaire aux 
bovins non en lactation. 
PORCS : Propen LA doit être administré exclusivement par voie intramusculaire. 
 
La dose recommandée est de 20 mg de pénicilline G procaïne par kg de poids corporel, soit 
1 ml par 15 kg.  Au besoin, une deuxième dose peut être administrée 72 heures plus tard. 
Ne pas administrer plus de 15 ml par site d'injection chez les bovins ou plus de 10 ml par site 
d’injection chez les porcs. 
 
Remarque : Si aucune amélioration n'est visible dans les 48 heures suivant la première 
dose, le diagnostic devrait être réévalué.  Un traitement antimicrobien alternatif devrait 
être envisagé. 
 
PRÉCAUTIONS  
Ce produit est contre-indiqué lorsqu'il y a hypersensibilité connue à la pénicilline. 
 
En cas de réaction anaphylactique (détresse respiratoire aiguë, respiration par la bouche, 
position couchée), administrer de l'épinéphrine immédiatement pour prévenir la mort. 
Occasionnellement, l'administration de ce produit chez les porcs peut causer de la fièvre, des 
vomissements, des tremblements, de l'abattement, de l'incoordination et, possiblement la 
mort. Chez les truies et cochettes gestantes des avortements peuvent en résulter. 
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MISES EN GARDE  
Ne pas administrer aux vaches en lactation. 
Administration sous-cutanée : 
Les bovins traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au 
moins 14 jours après le dernier traitement avec ce médicament. 
Administration intramusculaire : 
Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au 
moins 21 jours pour les bovins et 10 jours pour les porcs après le dernier traitement avec ce 
médicament.   
Les pénicillines peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors 
de la manipulation du produit, éviter l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la 
peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants. 
 
ENTREPOSAGE  
Entreposer entre 15oC et 25oC. Ne pas congeler. 
 
PRÉSENTATION  
Propen LA est présenté en flacons multidoses de 100 ml (code 01420), 250 ml (code 01421) 
et 500 (code 01422). 
 
 

 
 

031491I08 
Vetoquinol N.-A. Inc. 

2000, ch. Georges, Lavaltrie, QC, Canada  J5T 3S5 
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